

11 avril 2017 revue de presse \_\_\_\_\_ 2

11 avril 2017 revue thématique DD \_\_\_\_\_ 4

# LA DÉPÈCHE

DU MIDI

Nord-Est

SAINT-JEAN

11 AVR. 2017

## L'art de la perfection à La Mosaïque

La galerie La Mosaïque accueille deux nouveaux artistes, Dominique Bois et Michèle Duchêne.

Dominique Bois accompagne ses tableaux des poèmes d'Eliabeth Lauret. Sa démarche ressemble à un cocktail : Un zeste d'hyperréalisme, un autre de surréalisme, une bonne rasade de trompe-l'œil, et on rajoute une pincée de poésie, de nostalgie et d'humour. Ses compositions ne sont pas fortuites et forment un rébus, une énigme, une cohérence qui produit une atmosphère différente dans chaque tableau. On y retrouve souvent des vieux jouets, souvenirs perdus au fond d'une malle dans un grenier poussiéreux, mais aussi dans ses trois derniers tableaux, une évocation d'un savoir-faire industriel



Artistes et élus le soir du vernissage autour du président Gérard Picard.

en train de disparaître. Michèle Duchêne présente ses sculptures en papier mâché. Elle a choisi cette matière plutôt que la terre qui demande une logistique lourde pour la cuisson des pièces. Le papier l'a

libérée de cette contrainte et lui permet de sculpter des personnages de taille (presque) réelle. Ceux-ci ont une présence toute en modestie et humilité, ils semblent en vie, proches de nous ; ils se mélangent au public. Elle

utilise aussi des bouts de papiers colorés, dans lesquels elle pioche, tel un peintre avec sa palette. Un beau et magnifique travail artistique.

Expo jusqu'au 19 avril. <http://apanet.fr>

# sports 31

11 AVR. 2017

## Le point en DHR

### LE GROS COUP POUR CAZÈRES

Dans la poule A, alors que Saint-Jean n'a rien pu faire face à une réserve d'Auch leader et impressionnante depuis de longues semaines (3-1), Cazères s'est offert le gros coup de cette dix-huitième journée. Opposés aux Lourdais qui partageaient le même nombre de points au classement, les Cazériens ont décroché une victoire pleine d'autorité qui leur permet de s'emparer de la deuxième place (3-0). Auteur d'un doublé, Benameur en a profité pour conforter son statut de meilleur buteur de DHR avec 17

réalisations au compteur. Battu par Sémeac sur la plus petite des marges (1-0), si Portet n'a désormais plus aucun objectif, la réserve de Colomiers pourra sans doute regretter son réveil tardif dans ce championnat après sa quatrième victoire consécutive décrochée aux dépens du promu Orleix (0-1). Visiblement venue en touriste, la réserve de Blagnac a quant à elle subi une lourde défaite face à Tarbes (6-0). Enfin, Tournefeuille a officiellement condamné Le Mirail à la Promotion Honneur en s'imposant logiquement contre les Toulousains (0-3).

Dans la poule B, le grand gagnant de cette journée se nomme Fonsorbes qui a profité de son succès net et sans bavure contre Montauban (3-0) pour s'emparer de la seconde place grâce à la défaite surprise d'Aussonne à Marssac (2-0). Les Fonsorbais reprennent également deux points au leader Fleurance qui s'est de son côté fait accrocher par L'Union actuellement engagée dans la course au maintien (1-1). Les équipes du bas de tableau se sont d'ailleurs rebellées avec notamment la victoire cruciale de Papus du côté d'Albi (1-2). En grande difficulté il y a peu, les Toulousains enchaînent une deuxième victoire consécutive et ne sont plus qu'à trois points du premier non relégable. Si le promu Pibrac passera vraisemblablement une seconde saison en DHR après son superbe succès à Foix (1-2), la réserve du Toulouse Métropole, battue à Grisolles (1-0), devra batailler ferme pour en faire de même.



Cazères s'empare de la deuxième place./Photo DDM, archives DP

Anthony Bernat

## nord-est

11 AVR. 2017

### BESSIÈRES

## Une borne de recharge pour les véhicules électriques

Pour favoriser le développement du véhicule électrique, le Syndicat Départemental d'Électricité (SDEHG) a lancé un programme visant à mailler le département en recharges d'appoint qui viennent ainsi en complément des recharges pouvant être effectuées à domicile. Ce programme consiste à déployer cent bornes de recharge accélérée pour véhicules électriques sur l'ensemble du département jusqu'à fin 2017.

Chaque borne est équipée de deux points de charge permettant à deux véhicules de se recharger en même temps. Vingt minutes de charge, pour un coût de 20 centimes d'euro, correspondent à environ 40 km de trajet en Renault Zoé par exemple. Les petits véhicules, cycles et scooters électriques pourront également se recharger sur les bornes grâce à des prises spécifiques prévues à cet effet. Adjoint à l'environnement, Lionel Canevese précise que c'est « dans le cadre de son engagement en faveur du développement durable que la ville de Bessières s'est inscrite dans ce programme de déploiement ». La borne de recharge vient d'être installée, avenue du



La borne de recharge a été installée avenue du Pont.

Pont. Achat du matériel, réalisation des travaux, maintenance et exploitation des bornes sont gérés par le syndicat départemental. Le financement de la mise en service est assuré à 50 % l'ADEME (Agence de l'environnement et de la maîtrise de l'énergie), 35 % par le SDEHG et 15 % par la ville de Bessières.

Le SDEHG participera également aux frais de fonctionnement des bornes à hauteur de 50 % (achat d'électricité, maintenance, gestion du système de paiement et de supervision). Deux autres bornes de recharge seront également installées sur la commune, dans le cadre d'un partenariat établi avec l'opérateur Engie.